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平成２２年みよし市教育委員会第１０回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

平成２２年１０月２０日（水）午前１０時００分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：岡 本 洋 子   委員長職務代理者：冨 樫 佐智子 

委  員：佐 堀 守 秀  委  員：加 藤 志津香  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：加藤了介、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長補佐：光岡鉄司、

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課 課長補佐 にお願いします。

 

委員長   日程１平成２２年みよし市教育委員会第１０回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時００分） 

 

委員長   日程２委員長報告 お手元にお配りをさせていただいています報告

のとおりです。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りしま

した一覧表のとおりであります。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第２回臨時会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 
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日 程 ５ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           

委員長    次に、日程５協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪１１月教育委員会行事予定の説明≫      

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について

      ２ 平成２２年度みよし市文化祭の開催について  

図書館長補佐 ≪図書館からの協議及び報告事項について説明≫ 

    １ 第３２回みよし市読書感想文コンクール入賞者について 

    ２ みよし市制施行記念 手作り絵本三好展 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

   １ 小中学生思い出コンサートについて       

   ２ 小中学生夢の作品展について    

給食センター所長  ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 学校別残菜量統計（上半期）について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫      

      １ 平成２２年度秋のウォーキングについて 

      ２ 平成２２年度スポーツ活動に関するアンケート調査の実施につ

いて 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。  

委員    残菜のことですが、中部小学校が平成２１年度と２２年度を比較す

ると増えていますが、どういった対応をしていますか。              

給食センター所長  学校ごとに確かに違いがあります。基本的には栄養量が決

まっているため量の加減はできません。昨年までの中部小学校配属の

栄養士が今年度異動で天王小学校へ行きましたことで若干そのあたり

の指導が手薄になったとの思いはあります。昨年度も多いことから学

校単位で違うのは先生方の対応も違うのかなという気がしておりま

す。 

      私どもの方で学校ごとに操作をするということはしておりません。

委員    関連で学校給食のことでお願いします。 

      今年の７月から９月は大変な猛暑で大人でも食欲を無くすほどであ

りました。先日、小学校の先生にお会いした際、給食の時間の配食か

ら片付けまで、７月から９月は本当に大変だったと、特に低学年につ

いては、そんな話を聞ききました。気候によって献立を、特に今年み

たいに猛暑になった時に昨年の９月と同じような献立を出したので

は、きっと子どもたちは食べづらいし食欲も減退してしまうと思いま



 3

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

すが、気候に合わせて献立を工夫されるなど配慮はしていただいてい

るのでしょうか。 

給食センター所長  先ほどの説明の中で冷やし中華の例を出しましたように、

今年は冷やし中華の量を減らし他の食べやすい食材でカロリーを摂る

といったような工夫をしております。ただ、全てあっさりしたもの、

食べやすいものにすると偏りますので全てというわけにはいきません

が、基本的には出来るだけ子どもたちの口にしやすいものを選んでお

ります。 

委員    ９月の献立表を実際に見ているわけでありませんが、以前のように

アイスクリームとか冷たいゼリーなどを付け加えたりしながら、子ど

もたちの健康を維持しながら工夫された献立をお願いします。 

給食センター所長  はい。 

委員    思い出コンサートについてですが、各学校から本当にいい機会を与

えていただいて感謝しているとお話を聞いております。是非、今年も

いい機会にしていただきたいと共になるべく長く続けていただきたい

との感想を持っています。 

      地域の方々から今年は、サンアートにミュージカル、コンサートな

ど生の演奏を見られる催物が多くあって大変うれしいといった感想を

聞いています。今回もいろいろ公演があるわけですが、このチケット

の販売状況は把握しておりますか。 

教育行政課長  団体のやられているものについては、特に把握はしておりませ

ん。ただ、指定管理者がやっております、この前の土曜日の「同窓会

コンサート」などは報告がきておりますので６割、７割程度といった

報告は受けております。他の民間がやられているものについては承知

はしておりません。 

委員    せっかくいい機会を得ていますので、ＰＲの仕方とか、チケット販

売について、あまり営利に関わることをやってはいけませんが、大い

に協力したいと思います。 

      それと、文化祭の菊花展についてですが、文化祭は６日までですが、

７日から１４日までの展示は他の方がやられるのでしょうか。 

教育行政課長  文化祭の菊花展は、６日で終わります。行事予定にありますも

のは、文化展で出品された大輪のものが残るものだと思います。 

委員    わかりました。一年かけてつくっていただいたものを大切に展示し

ていただくわけですから、ＰＲのときに１４日までとの案内も必要か

と思いました。ありがとうございます。 

委員長   他のことで質問はありますか。 

委員    残念ながら体育大会が中止となりました。その原因がグランドコン

デションに不良ということでしたが、ご存知のように市民数千人が集

う中で非常に楽しみにしている行事の一つであります。そういう中で
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日 程 ６ 

【 閉 会 】 

天気はよかったのですが、前日の影響でグランドコンデションが悪か

ったということでございます。今後この運動会を続けていく中で、又

雨の日があるかもしれません。中止するということは非常に寂しいわ

けですが、何かグランドコンデションを改良するような策を考えてお

りますか。 

スポーツ課長 フィールドには暗渠排水管が埋設されておりますが、地表の凹凸

を雨が降る前にローラーがけをして、円滑な排水と保全の対策に努め

たわけですが、前日の雨が予想外に多く朝のフィールド状況は全面で

水も浮き、とてもぬかるんでいました。また、トラックのインコース

など使用頻度が高いところは土が痩せ、全周水溜りとなり下がってい

る状況でした。 

      トラックの溜まり水をレーキなどで排除しますと、その後には「シ

ルト」が堆積して表面が滑りやすく危険な状況になりました。当日は

昼を過ぎても水溜りが残っているところもあり、また、水を強制的に

排除したところは「シルト」が地面を覆いなかなか乾きませんでした。

      そこを改善するには土を掻き起し、空隙を作らないといけません。

こういったことも経験しましたので、今後については、フィールドは

地表の凹凸など起伏を均し、トラックの下がっているインコースには

砂を補い、自然排水しやすいように勾配をとって保全整備に努めてい

きたいと考えております。 

委員長   ありがとうございました。他はよろしいでしょうか。 

委員    伊豆原麻谷展が開催されました。１２月までの開催でまだ１０日く

らいたったところではありますが入館状況についてはどうでしょう

か。 

資料館長 資料を持ち合わせておりませんが、１日当たり平均で二桁くらいです。

また、図録冊子を販売しておりますが、かなり売れています。 

委員    そうですか。私も後日、拝見させてもらいたいと思っています。あ

りがとうございました。 

委員長   他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程６平成２２年みよし市教育委員会第１０回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時３４分） 

  

次回開催予定  

平成２２年１１月１７日（水）午前１０時から 
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平成２２年１１月１７日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


